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入社して数年経ち、後輩も出来た３人にアンケートを依頼！

① 入社して２or３年目になりますが、
どのようなことが成長したなと感じますか？

② 仕事でやりがいを感じるときはどのような時ですか？
③ 仕事で困ったときはどのように解決していますか？
④ 今後やってみたい仕事や勉強はありますか？

① 最初は知識も経験もなくとても不安でしたが、先輩職員さん達
のご指導のおかげで独り立ち出来たことが、すごく自分の中で成長
したなと感じました。腰を痛めたり移乗面で苦戦したりもしました
が、先輩職員さん達のサポートがあって頑張って来れたなと感謝の
気持ちでいっぱいです。

① 仕事の内容や入居者様のことで、わかることがどんどん増えて
自信になっています。思ったことを言えない性格でしたが、多職種
との会議やご家族にも言い方を考えて自分の意見を伝えることが出
来るようになったことが成長した点だと思います。

② 会議で自分の意見が通ったときや、自分の意見で回りが動いて
より働きやすくなったり、入居者様にとってより良い生活が送れる
だろうなと思ったりした時です。自分が発信することで責任もあり
ますが、うまくいったときはやりがいを感じます。

③ 経験のあるスタッフに相談したり、多職種に相談したり、一人
で決めずにたくさんの人を巻き込んで解決しています。

④ コロナが落ち着いたら、入居者様と外食したり、お出かけした
り、喜ばれるような企画を立てたいです。研修があればどんどん参
加し吸収して、ユニットに貢献したいです！

① 入社したばかりの時は自分から発言することがなかなかできな
かったのですが、3年目になり会議などで自分の意見を言うことが
増えてきたところだと思います。

② 生活のサポートをしていくなかで入居者様から「ありがとう」
と言われたり、笑顔を向けられたりした時です。また夢実現で入居
者様に楽しんでもらえた時もやりがいを感じています。

③ 自分で解決が難しいと感じた時は、ほかの職員の方に相談する
ようにしています。

④ 今はコロナによりなかなか外出が出来ないので、ユニット内で
も楽しめるような企画を多く考えていきたいと思っています。

Omotoさん

Omoriさん

Fukushigeさん

② 入居者様やご家族に「ありがとう」と言ってもらえた時がとて
もやりがいを感じるし、もっと頑張ろうと勇気を貰えます！

③ 仕事で困ったり、分からない事はなんでも先輩職員さんに聞く
ようにしています。丁寧に分かりやすく教えて下さるのでとても助
かっています！

④ 移乗面が自分の中で難しいなと思っているので、腰に負担のか
からない移乗方法などの技術を磨いていきたいです！

3年目

2年目

3年目
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セントカレッジの実務者研修が当施設で受けられるんです♪

通学２日間！少人数制だから安心！スキマ時間でWeb学習！割引制度あり！

通 学 日 程
11月
コース

１日目
9:30～18:30

11/24(火)
※動画学習

２日目
9:30～18:30

12/15(火)
※動画学習

３日目
9:30～18:30

1/12(火)
※オンライン学習

４日目
9:30～18:30

1/26(火)
※オンライン学習

５日目
9:30～15:10

2/9(火)
※動画学習

６日目
9:30～18:30

2/16(火)
※通学学習

７日目
9:30～18:30

3/2(火)
※通学学習

◆ 日程 (昨年度日程例)

保 有 資 格 受 講 料(税別)

介護職員初任者研修
または

ヘルパー２級

72,304円
テキスト代

11,520円含む

介護職員
基礎研修

17,304円
テキスト代
2,520円含む

ヘルパー１級
39,104円
テキスト代
4,320円含む

無資格
97,504円
テキスト代

11,520円含む

◆ 受講料 (通常料金より20％OFF)

上記は割引後の料金です。

◆ 受講資金貸付制度(無利子)

実務者研修

受講資金等貸付制度
福岡県内で介護福祉士として介護業務などに２年間継続従事すれば、

全額返還免除！ 受講料・交通費のほか過去問題集購入費、国家試験

の受験料など全て含みます。※上記制度には条件があります。貸付額 最大20万円

現在、コロナウィルス感染
防止対策のため、場所提供は
お休み中です。※オンライン学

習及び通学(会場：天神興銀ビル）
となっております。

３ ！

① 資格を取ろうと考えたきっかけを教えて下さい。

② 仕事をしながらの勉強は大変でしたか？休みはきちんと取れましたか？

③ 資格を取得して、実際の仕事に活かせることはありましたか？

⇒ 介護についての知識を増やしていきたかったからです。
また介護福祉士の試験を受けるために受講しました。

⇒ 課題もあり大変でしたが、講義がある日もシフト調整がしやすかったので、仕事との
両立はできていたと思います。休日も資格の勉強をしつつ、自分の時間もとれていました。

⇒ 実務者研修で今まで仕事で得た知識の再確認ができ、また、多くのことを学ぶことができた為
入居者様のケアについての意見を言えることが増えてきたと思います。


